



SEMANA DEL ORGULLO GAY

El colectivo gay afronta una semana crucial en su historia

Celebra su día con la ley que permite el matrimonio homosexual a punto de aprobarse, aunque con **la Iglesia y algunos sectores sociales en contra**

A.M. / A.H.
20 MINUTOS

La ley que permitirá los matrimonios entre parejas del mismo sexo —que el Congreso aprobará este jueves y que podría entrar en vigor en pocos días— es el mejor aliado para que gays y lesbianas celebren este año el Día del Orgullo Gay, que se conmemora mañana y que se cerrará con una gran marcha el sábado, como uno de los más importantes de su historia. Ante la relevancia informativa de estos hechos, **20 minutos** dedicará una atención especial desde hoy hasta el viernes al colectivo homosexual.

«Es el primer orgullo en el que vamos a salir como ciudadanos de primera», explica Beatriz Jimeno, la presidenta de la Federación Estatal de Gays, Lesbianas, Bisexuales y Transexuales (FELGT).

Se trata de una fecha reivindicativa, que este año más que nunca se enfrenta a los detractores de la ley: la Igle-

CONCENTRACIONES

Ya lo celebraron → El sábado los murcianos lo festejaron —por primera vez— en los bares de ambiente; los valencianos, con una manifestación y en Málaga hubo conciertos. También en ciudades como Berlín, México D.F., Lisboa o París —con su alcalde gay al frente—. Calcuta lo celebró ayer.



Lo celebrarán → Mañana Zaragoza con una marcha a las 20 h. Lo mismo hará Madrid el sábado a las 18 horas con una manifestación entre Alcalá y Colón y Barcelona a las 18.30 en la plaza Universidad.

¿Qué ocurre en otros países?

Suiza fue el primer país que aprobó por votación popular las uniones civiles entre homosexuales —el referéndum se celebró el 6 de junio— aunque no pueden adoptar niños. Hay otros países con fórmulas semejantes. Dinamarca fue el primero en dar el paso al aprobar estas uniones en 1989. Lo siguieron Alemania, Finlandia, Noruega, Islandia, Bélgica, Suecia y Holanda —en los dos últimos pueden adoptar—. En el Reino Unido la fórmula entrará en vigor a finales de este año. En los EE UU este tipo de enlaces sólo están reconocidos en Vermont, Connecticut y Massachusetts; y en Canadá, en 7 de las 10 provincias.

sia, varios partidos políticos —PP, CiU y PAR— y algunos sectores sociales. Según la presidenta de FELGT, «en España soplan vientos de integrismo político, aunque ahora no está muy arraigado».

El Día del Orgullo cumple este miércoles su mayoría de edad, desde que se comenzara a celebrar en el año 1977 con el triunfo de la democra-

1.500.000
ASISTENTES

se espera que acudan de toda España a la marcha que se celebra este sábado en Madrid

cia, y se espera batir el récord de asistencia. «No sólo reivindicarán los homosexuales, será una manifestación de toda la sociedad», asegura Jimeno. Lo mismo

opina Boti G. Rodrigo, miembro de la Federación: «El 80% de la población apoya la causa, están llamados todos aquellos que sientan como suya la reivindicación de derechos de los ciudadanos».